

第75回運動会生徒大活躍！！

第75回運動会の開催については、台風12号の影響などから保護者の皆様にもご心配をおかけしました。



結果的に予定通りの9月11日(日)に開催することができました。これも保護者の皆様のご理解と生徒の頑張りのおかげだと思います。また、先生方も台風の進路に合わせて、何パターンにも対応できるように計画を立てていただきました。まだまだ、地域の方や来賓を招待しての運動会にはなりませんが、当日は結果的に天気にも恵まれ全ての日程を終えることができました。台風の影響も考えられるため、テントの設営を最低限にしたり、プログラムをできるだけ学年が重ならないよう最短でこなすことができるよう工夫したりしながらの開催でした。

今回の運動会では特に、生徒会執行部・3年生を中心に生徒自ら創り上げた運動会だったとの印象が強いです。練習期間が極端に短い中、台風11号の



生徒会中心の集会、各自の決意が見られます！

影響もあり、厳しい日程だったにもかかわらず、放課後にリーダーが自主的にダンスの練習をしていたり各委員会で役割を再確認したりしていました。大変頼もしく感じました。

運動会当日も各同盟学級で工夫を凝らした内容で、大きな声での声援やキレキレのダンスを披露したり、総力リレーでも全力での競走が見られました。特に感動したのは自分たちの同盟学級の応援ではないときに、他の同盟学級への声援をメガフォンを振りながら一生懸命送っていたところです。自分のことだけではなく、他への配慮ができ、本当に微笑ましく感じました。そんな中で1年生の大縄跳び、2年生の7色綱引き、3年生の大綱引きと練習期間が短い中で全力を出していたと思います。また、2・3年生によるダンス、全校生徒によりエイサーなどが披露され、午前中の短い

今回は第75回の記念運動会となりました。



各学級工夫を凝らしたダンスの様子。3年生は最後、全員で演技しました。3年生のチームワークの良さを感じます！

中で中身の濃い運動会になったと思います。

今回は75回の記念すべき運動会となり、地域や保護者の期待も例年以上に高いものがあったと思います。本部中学校の伝統の重みを生徒の皆さんも、それを意識していたと思います。お疲れ様でした。

3年生にとっては残り少ない行事となりました。次の大きな学校行事である合唱コンクールなどに向けて学級一丸となって頑張りたいです。残り少ない学校行事、今後も運動会のように自分たちの手で成功させていって欲しいです。

保護者の皆様も様々な日程がある中、予定も立ちにくい中で学校に足を運んで頂き参観していただきました。ご声援、ありがとうございました。